

25.02. Güstrow-Leuchtturm: Ab morgen ist Andrea für ein Woche im Urlaub. In dieser Zeit wird sie auch zwei befreundete Gemeinden in NRW besuchen (Gottesdienste). Betet mit uns um bewahrte Fahrten, segensreiche Begegnungen und ein erholsames Auftanken.

26.02. Güstrow: Heute findet um 19.00 Uhr der Themenabend „Beten bis der Arzt kommt“ mit Dr. Rüdiger Karwath statt. Wir beten, dass sich viele Menschen dazu einladen lassen und einen guten Impuls zum Glauben an Jesus Christus bekommen.

27.02. Wir beten für die für die verfolgten Christen in der Welt, dass Gott sie spürbar trägt. Wir bitten, dass die Verfolger zur Einsicht und Umkehr gelangen.

28.02. Parchim: Wir sind dankbar für die Predigtvertretungen in der Vakanzzeit.

Februar 2025



Du tust mir kund den Weg zum Leben.
Psalm 16,11

01.02. Ludwigslust: Unsere Christvesper in der Stiftskirche war nicht nur gut besucht, sondern hat auch uns als Mitarbeiter froh gemacht. Wir bitten, dass auch bei den Besuchern von der Weihnachtsfreude etwas hängen bleibt.

02.02. Schwerin: Wir sind dankbar für die Kinder in unserer Gemeinde. Viele waren beim Krippenspiel dabei. Die Kinder aus dem Wohngebiet Krebsförden haben in unserem Gemeindezentrum ein Stück Heimat gefunden. Wir beten, dass Gott uns Weisheit schenkt, ihnen zur Seite zu stehen und zu helfen, wo Hilfe nötig ist.

03.02. Parchim: Der Weihnachtsgottesdienst war sehr gesegnet und außergewöhnlich gut besucht.

04.02. Güstrow: Vor unserem Gemeinschaftshaus soll in diesem Monat ein Lift eingebaut werden. So können auch ältere Geschwister und Menschen mit Behinderung an den Veranstaltungen teilnehmen. Wir bitten um Gelingen für alle Vorarbeiten und die Installation des Lifts.

05.02. Rostock/Lichtenhagen: Wir beten für Familien in unserem Umfeld, die gerade Krankheit und Krisen erleben. Wir wollen, dass sie Jesus kennen lernen und Hoffnung für sich und ihre Familie bekommen.

06.02. Lübtheen: Wir sind dankbar für einen gesegneten Beginn des Jahres. Ein spontan beschlossener gemeinsamer Jahresausklang in unserer Gemeinschaft wurde gut angenommen. 13 Leute verbrachten eine frohe und besinnliche Zeit miteinander.

07.02. Parchim: Betet für Bernd und Christine Müller. Sie sind bis zum 12.2. in Panama.

Einsendeschluss für die kommenden Gebetsanliegen ist jeweils der 10. des aktuellen Monats. Die Gebetsanliegen bitte an lehmann-luebtheen@web.de senden.

08.02. MGV: Heute trifft sich der Landesvorstand in Ludwigslust. Wir beten um gute Beratungen.

09.02. Güstrow/Leuchtturm: Zum Abschluss unsrer „Kids Tage“ wollen wir heute einen Familien- Gottesdienst feiern und dazu die Eltern der Kinder gezielt einladen. Betet mit uns für ein volles Haus, eine gute Atmosphäre und dass Gott Herzen berührt!

10.02. Ludwigslust: Bei unseren Mitarbeitern sorgt der KinG (Kinder in Gemeinde) für viel Freude. Auch die Eltern nehmen an den Veranstaltungen Anteil. Wir bitten Gott, dass die Kindern und die Eltern davon geprägt werden.

11.02. Lübtheen: Wir denken an Finn Greve aus der LKG Lübtheen, der aktuell mit der Liebenzeller Mission 1 Jahr in Sambia verbringt und dort viele wertvolle Erfahrungen sammelt. Wir danken für seine Bewahrung bisher und all den Segen, den er erfahren hat.

12.02. Schwerin: Wir danken für unsere Mitarbeiter im Café. Jeden Sonntag ist das Café nachmittags geöffnet. Die meisten Besucher gehören nicht zu unserer Gemeinde. Zurzeit stellt sich die Frage, ob es möglich ist, Gottesdienste und Caféarbeit nachmittags zeitlich zu verbinden. Dazu muss Vieles bedacht werden.

13.02. Heute beginnt die Gnadauer Mitgliederversammlung in Krelingen. Wir beten um ein gutes Miteinander der Geschwister und gesegnete Beratungen und Entscheidungen.

14.02. Rostock/Lichtenhagen: Wir brauchen dringend Verstärkung für unser Team. Alleine als Familie werden wir langfristig die Visionsarbeit und die Beziehungen, die zum Aufbau der Gemeindegründung nötig sind, nicht stemmen können. Für eine Traineeestelle der Liebenzeller Mission suchen wir eine passende Person mit theologischer Ausbildung in unserem Projekt.

15.02. Güstrow-Leuchtturm: Für heute ist ein „SoLa 2024 Nachtreffen“ mit Kindern und Mitarbeitenden geplant. Beim Schreiben dieser Zeilen ist allerdings noch unklar, ob es überhaupt stattfinden kann. Betet mit uns für gute Entscheidungen – und gern auch schon fürs SoLa 2025!

16.02. Ludwigslust: Wir beten gemeinsam für unsere ehrenamtlichen Mitarbeiter, die gewissenhaft ihren Dienst tun.

17.02. Parchim: Wir sind dankbar dafür, dass wir die Allianzgebetswoche mit anderen Gemeinden zusammen erleben durften.

18.02. Güstrow: Wir beten für die Menschen, zu denen wir Kontakt haben, die zu unseren offenen Angeboten kommen und die noch nicht auf Jesus Christus vertrauen. ER möge ihre Herzen öffnen und sie zu sich ziehen.

19.02. Ludwigslust: Die Vakanz in Ludwigslust und anderen Orten ist herausfordernd. Wir bitten, dass die Gemeinden sich gemeinsam dieser Aufgabe stellen und die Vakanzen durch Hauptamtliche ein Ende bekommen.

20.02. MGV: Bitte betet für unsere älteren und kranken Glaubensgeschwister in allen Orten unseres Gemeinschaftsverbandes.

21.02. Lübtheen: Vom 22.-26.2.2025 kommt Matthias Rapsch, der 2023 bereits die Zelttage in Lübtheen begleitet hat, zurück in die Stadt. Wir starten mit einem Themen-nachmittag. Im Anschluss finden Bibelabende statt. Wir sind sehr dankbar für diese Möglichkeit und beten, dass Gott Matthias, seine Frau Ute und alle Verantwortlichen segnet, Menschen begegnet und Leben schenkt.

22.02. Güstrow: Heute findet unsere Jahresmitglieder-Hauptversammlung statt. Wir beten um einen dankbaren Rückblick auf 2024 und gute Ideen für unsere Gemeinschaftsarbeit 2025. Wir wollen auch einen neuen Vorstand wählen und beten um bereitwillige Kandidaten.

23.02. Heute ist Bundestagswahl. Wir beten für unser Land und für die, die zukünftig die Verantwortung tragen. Wir beten darum, dass unter ihnen Menschen sind, sie Jesus kennen und ihm ihr Vertrauen schenken.

24.02. Schwerin: Im März wird unser Vorstand neu gewählt. Dazu hat der Wahlausschuss seine Arbeit aufgenommen. Mögen sie gute Gespräche mit den vorgeschlagenen Kandidaten führen. Wir bitten Jesus um motivierte Vorstandsmitglieder, die sich gut als leitend und vermittelnd einbringen.